

Einblicke

#kurSHalten

CDU



Liebe Leserinnen, liebe Leser,

Am vergangenen Wochenende sind wir so richtig in den Wahlkampf zur Kommunalwahl am 14. Mai eingestiegen. Monatelange Planungen - aber jetzt wieder mit dem Aufhängen von Plakaten, dem Aufstellen von Bauzaunbannern, unseren Infoständen und nicht zuletzt den Tür-zu-Tür-Nachmittagen unterwegs zu sein - das macht erst wieder richtig Spaß!

Es ist wichtig für unsere Kommunen und Kreise, dass unsere CDU weiterhin für innovative Ideen und Kontinuität sorgt. In herausfordernden Zeiten wie diesen bedarf es pragmatischer und verlässlicher Lösungen, wie wir sie allerorten haben. Lasst uns die Menschen davon überzeugen! Und: Jetzt geht es um die Entscheidungen vor Ort, das ist Politik zum Anfassen. Hier geht es nicht um Brüssel oder Berlin, hier geht es ganz konkret um unsere Gemeinden, Städte und Kreise, die wir mit dem Rückenwind unserer CDU-geführten Landesregierung voranbringen wollen.

Ich würde mich freuen, wenn wir uns in den kommenden Wochen unterwegs irgendwo treffen und mal schnackern - jetzt aber wünsche ich Ihnen und Euch erst mal ein paar schöne Ostertage.

Andreas Hein



10 Jahre Region Heide: eine Erfolgsgeschichte

10 Jahre Entwicklungsagentur Region Heide! Das sind zehn Jahre Projektarbeit, Wirtschaftsförderung und Stadt- Umland Zusammenarbeit. Minister Dirk Schrödter und Staatssekretär Jörg Sibel, Landrat Stefan Mohrdieck und die Präsidentin der Fachhochschule Westküste Anja Wollesen, waren bei der kleinen Feierstunde dabei, um dies mit ein paar langjährigen Weggefährten, Projektpartnern, politischen Mandatsträgern, Verwaltungsmitarbeiterinnen und Mitarbeitern und unserem Team zu feiern. Weiter gehts, um in den nächsten Tagen, Wochen, Monaten und Jahren unsere zahlreichen Projekte in die Umsetzung zu bringen..

So gelingt die Energiewende



Die acht Kilometer neue 110 kV Leitung der Schleswig- Holstein Netz AG zwischen den Umspannwerken Flensburg und Weding wurde Montag feierlich in Betrieb genommen. Energiewendeminister Tobias Goldschmidt und Dr. Benjamin Merkt, Vorstand Netztechnik der SH Netz, haben die letzten Arbeiten verrichtet und den Ersatzneubau symbolisch in Betrieb genommen. Mein Landtagskollege Thomas Jepsen und ich konnten anschließend noch einige gute Gespräche mit den vielen daran Beteiligten führen.

Stadt Heide auf der Ausbildungsmesse



Unter dem Titel „jobs4me“ fand Sonnabend die große Jobmesse bei Boyens Medien in der „Alten Druckerei“ statt. Hier gab es Informationen über aktuelle Stellenangebote, Einstiegsmöglichkeiten sowie Aus-, Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten. Ein tolles Angebot, vielen Dank an die vielen Aussteller und Unterstützer!

Gelungener Maibockanstich

11. Dithmarscher Maibockanstich von der Dithmarscher Brauerei, der Stadt Heide, der II./ Unteroffizierschule der Luftwaffe und des Wirtschafts- und Gewerbeverein Heide. Ein sehr gelungener Maibockanstich, bei dem nach der Begrüßung von Oberstleutnant Michael Laatz, zum Teil auf „Platt!“, Oliver Kumbartzky MdL, mit zwei Hammerschlägen das Faß angestochen hat. In seiner launigen Rede bekamen dann so einige „einen eingeschränkt“. Ein toller Abend mit vielen guten Gesprächen.

Wahlkampfstart und Ehrungen



Voll besetzter Saal und Top-Stimmung auf der Veranstaltung des CDU Bezirksverbandes Hennstedt, im Restaurant „Inne Meern“ in Hennstedt. Vorsitzender Jan Matthiessen hat die Ehrungen für 50 Jahre und 40 Jahre treue Parteizugehörigkeit vorgenommen und ehrenvolle Worte dafür gefunden. Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank für die langjährige Treue und das langjährige Engagement! Nach meinem Beitrag zu den Themen aus dem Landtag und der Region hat Bürgermeisterkandidat Enno Dethlefs die Themen und Kandidaten zur Kommunalwahl vorgestellt. Ein tolles Team, dass nun sehr engagiert in den Kommunalwahlkampf startet!

Frühstück mit Minister Madsen



Unser Wirtschaftsminister Claus Ruhe Madsen war zum Unternehmerfrühstück des CDU-Kreisverbandes Dithmarschen in St. Michaelisdonn zu Besuch. Themen gab und gibt es viele, und ein hervorragend aufgelegter Minister war voll in seinem Element

,diese anzugehen. Anschließend waren wir bei Anhalt Logistics, um auch dort über die Themen der Branche zu sprechen und diese auch mitzunehmen, um an Lösungen zu arbeiten. Vielen Dank an Minister Madsen und die vielen Teilnehmer!

Kooperation mit der SH Netz AG



Die Stadtwerke Heide GmbH und die Schleswig-Holstein Netz AG erweitern die Zusammenarbeit. Am Donnerstag haben wir gemeinsam den „Startknopf“ gedrückt und damit die alte Leitwarte außer Betrieb genommen und unsere Netzüberwachung an die Digitale Leitwarte bei der SH Netz, die rund um die Uhr besetzt ist, übertragen. Wir haben in Heide weiterhin vollen Zugriff, sparen aber die zusätzlichen Kosten für eine 24/7

Überwachung. Damit steigern wir außerdem die Qualität, die Netzsicherheit und minimieren die Kosten. Unsere Zusammenarbeit ist damit ein gelungenes Beispiel für eine sinnvolle Zusammenarbeit und Partnerschaftsgesellschaft, die wir gern weiter ausbauen. Gemeinsames Bild mit den verantwortlichen Mitarbeitern, dem Vorstand der SH Netz AG, Dr. Jörn Klimant und mir als Aufsichtsratsvorsitzenden der Stadtwerke Heide GmbH.

Energievortrag bei den Lions



Bei den „Itzehoer Lions“ durfte ich heute Abend einen Vortrag über die Energieversorgung an der Westküste und über unsere großen Chancen und Möglichkeiten halten. Ja, da war ich „in meinem Element“ – vielen Dank für den tollen, energiegeladenen Abend.

Minister bei den Jägern zu Gast

Ein sehr guter und inhaltsreicher Auftritt von Landwirtschaftsminister Werner Schwarz auf der Jahreshauptversammlung der Kreisjägerschaft Dithmarschen-Nord in der vollbesetzten Halle 22 in Albersdorf. Themen gab und gibt es einige, daher war ein direkter Austausch sehr wertvoll. Weiterhin gab es nach den Grußworten u.a. vom Präsidenten des Landesjagdverbandes SH Wolfgang Heins, meinem Landtagskollegen Oliver Kumbartzky und mir im Duo, die Berichte, Wahlen und die ausgiebige Gehörbeurteilung mit Vergabe der Platzierungen. Ein gelungener Abend, mit dem Kreisjägerschaftsvorsitzenden Axel Claußen sehr zufrieden sein kann.

